



28 juin 2022

Bonjour,

Nous avons le plaisir de vous partager les plus récentes nouvelles de Rio Tinto.

Relations avec la communauté

Sécurité et générosité avec la campagne des jetons

Grâce à la vigilance du personnel durant l'année 2021, 8 173 « Arrêtez et demandez de l'aide » ont été effectués. C'est autant de risques critiques qui ont été identifiés où les employé(e)s ont pris un temps d'arrêt pour contrôler le risque. Chaque jeton, qui représente un montant de 5 \$, a pu être remis à un organisme choisi par les équipes, pour un total de 40 865 \$. [Lire la suite](#)



Visites touristiques à l'Usine Alma - de retour cet été!

Nous sommes heureux d'ouvrir les portes de notre aluminerie pour les visites industrielles. C'est une formidable occasion de découvrir l'ampleur de nos opérations. Organisées en collaboration avec Tourisme Alma, elles se tiendront du 20 juin au 19 août. **Pour toutes les informations sur les modalités et les réservations > [Tourisme Alma](#)**



Partenaire privilégié

Un partenariat pour le patrimoine

Nous sommes fiers d'être partenaires du Centre d'histoire Arvida, afin de les aider à **concrétiser la phase 2 de leur exposition permanente**. La somme de 375 000\$ sur trois ans leur permettra de continuer le développement de leur exposition permanente et le parcours numérique. **Jean-François Leblanc**, directeur des Usines Arvida-AP60, PLS-Dubuc et Strathcona, était présent lors du dévoilement.



L'INREST, l'UQAC et l'ULAVAL unissent leurs expertises pour étudier l'écosystème du fjord du Saguenay

Nous sommes fiers de contribuer à ce nouveau Groupe de recherche sur l'écosystème du fjord du Saguenay qui permettra de faire avancer les connaissances scientifiques et de mieux comprendre les facteurs qui influencent les habitats, la flore et la faune marine. [Lire plus](#)



Opportunités d'emploi - Rio Tinto recrute!



Les sujets de cette infolettre vous intéressent?
N'hésitez pas à la partager!